



Le directeur de publication du journal La Nouvelle, Jacques Blaise Mvié dit vouloir riposter en homme Bantou.

Il n'y aura plus une ultime mise en garde de Jacques Blaise Mvié. Le journaliste veut directement passer à l'offensive, lui qui ne cesse de recevoir les menaces de mort venant des personnes anonymes, depuis l'assassinat de Martinez Zogo.

Dans une vidéo postée sur internet, Jacques Blaise Mvié dit vouloir entrer dans la forêt pour riposter de façon foudroyante contre ses adversaires.